

Sigue el horror: decapitan a joven empalmense

Escrito por Muralsonoreense.com
Lunes 29 de Enero de 2018 13:53

+ En Guaymas, persisten "levantones" y golpizas

EMPALME, son., 29 de Enero de 2018.- Un hombre fue encontrado sin vida, con lesiones de tortura y su cabeza desprendida en una polvosa calle de la colonia Bellavista de esta ciudad.

El reflejo de la tortura a la que fue sometido se percibía en su cuerpo desnudo. Más tarde, la autoridad policíaca confirmó que se trataba de Francisco Aurelio, conocido como "El Pikys", quien residía en la vecina colonia Pitic.

Cuando se realizaron indagaciones en esta última, la autoridad fue notificada de que "El pikys" había sido levantado al anochecer por sujetos armados en una calle de la colonia Pesqueira.

A las dos de la mañana de domingo, vecinos de la colonia Bellavista descubrieron en la calle el cuerpo de un hombre desnudo, decapitado y notificaron el hecho.

Elementos de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal, Policía Municipal y personal del Departamento de Investigaciones Periciales de la Fiscalía General de Justicia del Estado llegaron al sitio para realizar los procedimientos correspondientes.

JOVEN LEVANTADA

GUAYMAS, Son.- Una joven fue "levantada" en la colonia Niza, en el norte de la ciudad, y encontrada más tarde en una oscura calle de la falda del cerro en la calle 20, con golpes que la mantienen hospitalizada.

Sigue el horror: decapitan a joven empalmense

Escrito por Muralsonoreense.com
Lunes 29 de Enero de 2018 13:53

Natali M.G., de 24 años de edad, fue encontrada inconsciente a las 22:10 horas del sábado en calle 20 y avenida 22, del sector La Muralla, en la colonia Centro, por vecinos que hicieron el correspondiente reporte a la Policía Municipal.

Vestía sudadera en color rojo y pantalón de mezclilla, que estaban ensangrentadas por heridas al parecer de arma blanca en varias partes de su cuerpo.

Al parecer desde el miércoles la habían “levantada” por varios sujetos fuera de su domicilio en Niza y encontrada hasta la noche de sábado.

GOLPIZA A JOVENCITO

GUAYMAS, Son.- Lesiones de importancia le fueron provocadas a un menor de edad por una pandilla que opera en el sector Guaymas Norte.

Yovanni Emanuel, “El Flou”, de 15 años de edad y con domicilio en colonia Luis Donaldo Colosio, resultó con lesiones de consideración en la espalda y la Cruz Roja debió trasladarlo para su pronta atención en el Hospital General de Guaymas.

El lesionado dijo que quiso pasear la tarde de domingo y cuando regresaba a su domicilio, en un punto por el bulevar Las torres, en Valle del Mar, se le aparecieron sujetos que integran una pandilla en esa zona y sin más, le atacaron provocándole varias lesiones con objetos contundentes y cortantes.